



LA DIVISA DEL PODER

PT reconoce que se acabó la división de poderes en México

 por Adrián Trejo
enero 15, 2026

Uno de los nuevos mártires de la patria, el diputado del PT y coordinador de su bancada, **Reginaldo Sandoval**, cuestionó públicamente si era necesaria la reforma electoral cuando ya tienen los tres poderes de la Unión bajó su control.

“Tenemos el Poder Ejecutivo, tenemos el Poder Legislativo, ganamos por la vía de la elección el Poder Judicial (re-sic); ¿habrá necesidad de una reforma (electoral)”, preguntó en una rara conferencia de prensa.

Rara porque Sandoval no gusta de salir en medios y porque apareció para amenazar que sin los votos de su partido no pasará la reforma electoral.

Eso ya se sabía.

Morena depende de los votos del Verde y el PT para mantener la mayoría calificada, necesaria para las reformas constitucionales en materia electoral, entre ellas el cambio de fecha para el ejercicio de revocación de mandato que, como le adelantamos la semana pasada, forma parte de la reforma impulsada por los legisladores guindas.

Pero tanta publicidad de parte de Morena y sus socios, a esa dependencia, parece “pleito ratero”, es decir, un pleito arreglado, que existe solo para distraer la atención de otros asuntos de mayor relevancia.

Por supuesto que Morena no irá en contra de sus socios; no lo hará porque los necesita para mantener la mayoría calificada en ambas Cámaras; sería un incongruencia que el partido guinda insistiera en reducir el número de plurinominales o el financiamiento público a los partidos políticos.

La rara conferencia de Sandoval, incapaz de salir a declarar en contra de cualquier asunto de Morena si no tiene el visto bueno o una orden, genera sospechas no por los asuntos en los que está en contra, sino por lo que el PT y el Verde están dispuestos a conceder, lo cual podría ser muy lucrativo, políticamente hablando, para ambos partidos pero no para la democracia.

Lo que sí hay que agradecerle al diputado, es la sinceridad con la que reconoce que la división de poderes en el país, es cosa del pasado.



A diferencia del complaciente Consejo Coordinador Empresarial, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), reconoció que el país enfrenta un complejo e incierto panorama económico en este recién estrenado año.

El presidente del sindicato patronal, **Juan José Sierra**, presentó la encuesta anual que se realiza entre sus socios.

El dato que debe preocupar es que el 60% de los asociados a la Coparmex consideran que no existen las condiciones para invertir en el país en este 2026.

“El ánimo para invertir está a niveles de la pandemia debido a la incertidumbre sobre el contexto económico, la inseguridad y la situación política”, resumió.

El ejercicio arrojó que el 62.8% de los socios de la Confederación Patronal tienen voluntad para invertir pero la inseguridad jurídica detiene la inversión.

Igualmente, en la encuesta el 46.8% de los patrones aseguró haber sido víctima de algún delito en el 2025.

Dato mata relato, como asegura nuestro amigo **@Econokafka**.

A 145 días del mundial de futbol, el gobierno de Estados Unidos, país en que se celebrará el 80% de los 104 juegos programados, suspendió los trámites de visa de 75 países, entre ellos ¡Brasil!

Los aficionados brasileños junto a los mexicanos y argentinos (nos vienen correteando los españoles) son quienes históricamente más gastan en ese evento en particular, sea la sede que sea.

Limitar o prohibir que los hinchas brasileños acudan en apoyo de su selección nos anticipa un mundial (además de excesivamente caro), descafeinado y congelado por los “hielos”, o sea el ICE, como les llaman los migrantes en EUA.